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C I T T À  D I  T O R I N O 

 
 

INTERPELLANZA: "A CINQUE MESI DALL'USCITA DAL PATTO DI STABILITA', A 
CHE PUNTO SIAMO?" PRESENTATA DAI CONSIGLIERI APPENDINO E BERTOLA IN 
DATA 21 MAGGIO 2012.  

 
I sottoscritti Consiglieri Comunali,    

 
PREMESSO CHE 

 

- la Città non è stata in grado di ottemperare al Patto di Stabilità nel 2011; 
 

TENUTO CONTO CHE 
 

- l'uscita dal Patto di Stabilità determina sanzioni quali l'impossibilità di accedere al credito 
bancario, l'impossibilità di assumere, la riduzione dei trasferimenti statali nonché la riduzione 
del 30% delle indennità di Sindaco, consiglieri ed assessori; 

- sono evidenti le ricadute negative sulla Città causate dalle sanzioni, con particolare riferimento 
all’impossibilità di assumere; 

 

VISTO CHE 
 

- in sede di discussione consiliare sulla questione della fuoriuscita dal patto, il Sindaco affermò 
che era in corso una "trattativa" che avrebbe dovuto portare non solo alla revisione del patto, 
bensì anche ad un alleggerimento delle sanzioni; 

- dalla fuoriuscita dal patto sono passati oramai quasi 6 mesi;   
 

INTERPELLANO  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) a che punto sia tale "trattativa"; 
2) quali siano i risultati a favore della Città; 
3) se abbia influito negativamente il fatto che oltre a Torino, non ci siano state altre grandi città 

incapaci di ottemperare al Patto di Stabilità; 
4) se per l'anno 2012 vi siano possibilità concrete di ottenere una rivisitazione del Patto che 

valorizzi correttamente gli investimenti effettuati dalla Città.   
 

F.to Chiara Appendino 

Vittorio Bertola  


